
昨天，尤纳斯亲临五台山
体育馆观战。国家队主帅尤纳

斯曾经对江苏队的多名球员
表示出浓厚的兴趣，但赛后这
些已成往事。赛前，老尤曾对
江苏队 17岁的控卫韩硕表现
出了浓厚的兴趣，主动问起：

“江苏队的那个年轻人怎么样
了？”之前江苏客场对阵山东
的比赛，老尤也亲临战阵，专
程考察唐正东的表现，然而昨
天的比赛后，面对江苏队糟糕
的表现，老尤在评论江苏队队
员时显得非常心不在焉。

中场结束时，记者抓住老
尤：“请问你对江苏队哪个球

员印象最深？”“对于这个问
题我不想回答。”老尤干脆地
回绝了采访。赛后，不甘心的记
者又抓住了他：“你对江苏队
的韩硕印象如何？”面对记者

的持之以恒，老尤终于开了金
口：“江苏队在防守方面明显
不如广东，相比广东，江苏队很
多队员显然还有些缺乏经验，
在江苏和广东首轮常规赛中韩
硕给我留下了深刻的印象，然
而今天的表现时间不多，我还

不能发表看法。”对于其他江
苏队员，老尤一字未提。

!"# $%&

'()* +,

!"#-

!""#!$"%"# $%& '(&)* +(,-. /0,12

./

$$%&'

01

()*+

234567

&,

89

!3456

:;<;=>

*

?

-

1

@ABC NBA常规赛 8日

仅有两场。在7日经历了本赛
季最惨痛的失利后，芝加哥公
牛在主场以 100：76大胜奥
兰多魔术。圣安东尼奥马刺则
在客场以 100：93击败萨克
拉门托国王。

在经历了 7日以 70：103

负于迈阿密热火的本赛季最
惨痛失利后，公牛全队状态不
错。本·戈登和辛里奇分别贡
献 25分和 17分，罗尔·邓除
了拿下15分以外还有其个人
本赛季最高的14个篮板。公
牛从一开始就完全控制了比

赛，在第二节中段更是打出一
个 14：0的小高潮将胜利牢
牢抓在手中。

'(D 丰田中心曾经是
火箭的骄傲，本赛季他们在这

里拥有极高的胜率，可是近来
他们在主场却陷入连败怪圈，
今天迎战新泽西篮网，麦蒂和
姚明的目标只有一个：带领球
队结束主场三连败。

和篮网的比赛对于姚明
来说有着不一般的意义，这

是他复出后的首次主场亮
相，另外姚明目前职业生涯
总得分为 5997分 ，距 离
6000大关仅剩 3分，经过两
场比赛来恢复状态，相信姚

明今天会给休斯敦球迷们送
上一份满意的答卷。事实上，
最初姚明制定的复出战就是
与篮网的比赛，不过由于球
队前段时间的低迷表现，姚
明才提早回到球场。

从已经打完的两场比赛
来看，长时间缺阵让姚明还
没有找回比赛的感觉，他的

投篮和防守仍有不少问题，
这些都需要通过比赛来慢慢
恢复。今天面对内线实力一
般的篮网，将是姚明提升状
态的一次良机。 !:E"
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膝伤休息了71天的姚明复出
后已打了两场比赛，结果一场
是因为失误多、一场是因为犯
规多而没能有较突出的表现。
不过，队友们理解他，认为姚
明还需要时间才能找回受伤
前出色的状态。

火箭主要是靠姚麦组合
闯荡NBA。说来也怪，姚明因
伤不在场时麦蒂常有30分以

上的表现，可自打姚明复出后
麦蒂得分能力突然下降，两场
比赛各得25分。有人说麦蒂
是为了适应姚明才得分减少，
对此麦蒂笑称如果是那样与
骑士比赛时他就不会创赛季
新高地出手 32次了。“有时

我会刻意去找他，让他去发
挥。但我依然坚持我的打法，
不想去改变什么。姚明要花些
时间才会找回比赛的最佳状
态。在他还没找到那种感觉
时，我们总是在找他就显得愚
蠢了。”麦蒂说。

姚明的回归把火箭进攻
速度降了下来，这让他的队友
也产生了磨合期。“我满脑子
想的就是让姚明发挥作用，”
阿尔斯通说，“姚明站在篮下
一转身就可能得分。不过，他
错过了好多比赛，还有少许迟

钝，但是他回来就好。”
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比赛结束之后，老胡

还是很有风度地祝贺李群
取得胜利，队员们在退场
的时候还受到了铁杆球迷
的欢呼，但这些难以唤回
他们的笑容。老胡最后一
个回到休息室，大门随即
关了起来，没有球迷和记

者进入休息室，这样的情
形和上赛季 CBA总决赛
第五场之后有几分相似。

俱乐部董事长戴登元
在休息室之外徘徊了几次，
还是没有推开那扇充满沮
丧的大门。半年前，戴总告

诉记者，自己很快就将退
休，他有生之年最大的希望
就是能够看到自己的球队
拿上一次总冠军。戴总的话

还没有冷却，而他的心又遭
受了一次重创。
“我知道球队已经尽

力了，我们确实实力不如
人家。”剩下的话戴总没有
说完，因为 5月份，他就不
再是俱乐部的董事长了，
戴总说他还会像以前一样

到现场看球，一样会关注
这支自己一手建立起来的
球队。徘徊了几次之后，戴
总终于还是走了，他并不
高大的身躯在空荡荡的通
道里显得很孤寂。
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矿泉水瓶、打火机、硬

币，在失败的夜晚，这些东
西都被沮丧的球迷扔进了
场地，广东队替补席后面的
球迷还差点与广东队发生
冲突。球迷愤怒了，但他们
并没有对球队失去信心。
“我们准备足够好

吗？为什么广东队到了季
后赛就能爆发出巨大的能

量呢？有些事情并不是球
队内部能够解决的，俱乐

部做了应该做的事情了
吗？”一位铁杆球迷赛后

滔滔不绝地陈述着他自己
的观点。在这位球迷看来，
李群是广东队最大的漏
洞，但到了季后赛李群的
临场指挥得到了巨大的提
高。“这不是李群的功劳，
李群的能力甚至还不如胡

卫东，但是他们请来了
NBA的教练奥康纳，人家
帮着广东队练防守，现在
广东队的防守多好啊。我
们俱乐部为什么就不能花
钱 请 一 位 这 样 的 教 练
呢？”球迷越说越激动，在

广东队的防守下，南钢昨
天 两 分 球 命 中 率 只 有
47%，三分球命中率只有
25％。而广东队这两项分
别是61.5%和36％。

事实上，在南钢内部，
也是希望俱乐部能够为球
队配备一名外籍教练，但
由于种种原因，没能如愿。
另外南钢的心态一直也是
一个大问题，球队希望能

够购买一台专门用于心理
训练的器材，但同样没能
如愿。南钢在半决赛面临
被横扫的局面，除了球队
自身发挥不好之外，俱乐
部也同样没能在相关环节
给球队足够的支持。
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老胡从来都是一个喜

怒不形于色的人，去年半决
赛被横扫之后，老胡还能喊

出下个赛季重新来过的话。
而本次半决赛选择广东队，
也彰显了老胡挑战自己的
决心，但做了大量工作之
后，球队还是以落败告终，
老胡坦言，这个赛季下来，
自己真的很累了。

“在中国做教练真的
很辛苦，不但要管好训练和
球员的作息，在生活上还要
像保姆一样照顾他们。但球
队输了球，球迷都不会在乎
你付出的劳动。”昨天看台
上有部分球迷喊出了“胡
卫东下课”的呼声，对此老

胡能够理解球迷的心情，
自己也有些无奈。“我能理
解球迷的心情，但是这个
时候希望球迷保持冷静，
我们需要调整心态，球迷

也需要调整心态。”老胡在
新闻发布会上说。

上赛季，俱乐部有意安
排老胡到国外进修3个月，
但最终因为种种原因没能
成行，做球员的时候，老胡

就以聪明著称，俱乐部戴总
对老胡的评价就是打球时
脑子聪明，做教练一样会是
一个聪明的教练。但老胡毕
竟刚刚接手球队，他还是需
要一个过程。

下个赛季要为奥运会
练兵，新赛季 9月份就会
开打，留给老胡的时间不
多，老胡说如果有机会，自
己一定会出国进修一段时
间，哪怕是自己出钱，而老
胡也希望能够像广东一

样，为自己配备一名外教，
辅佐自己。'(n* +o
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'(D“就是倒下，也不能
倒在自己家门口！”江苏省体育
局副局长殷宝林狠狠地说。

比赛结束后，江苏省体育

局副局长殷宝林来到休息室，
他给球队下达死命令，即使是
输，也要把比赛拖到东莞，“赢
要赢得光荣，输要输得壮烈！”
他一边说，一边用眼光扫过每
一个人，休息室里一片沉默。

南钢队下半场的表现让他

失望，“你们是球迷的偶像，你
们得拿出偶像的样子来！”殷宝
林说。但他并没有对球队失去
信心，“卡洛斯只得了两分，这
不是他真实水平，易立4分也
不是真实水平，小唐得了 20
分，也可以拿更多。”他说，“运

动员都有高潮和低潮，希望大
家都能从低潮中走出来。”
“拿出点男子汉的精神

来，别输了就垂头丧气！”他给
队员们打气，“下一场看你们
的表现！” /
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